



## Der Film L'Apôtre

### Description

### Kunst und Kultur

*Foto: Filmhinweis*

„Wenn ihr von ganzem Herzen nach mir fragt,  
lasse ich mich von euch finden.“ Jeremia 29, 13

Eine deutschsprachige Fassung des Films L'Apôtre gibt es leider nicht, aber immerhin mehrsprachige Untertitel zur französischen DVD-Fassung. Es sei ein „Film des Friedens“ erklärt Cheyenne Farron, die katholische Regisseurin. Die versöhnliche Schlusszene gibt ihr recht.

Und doch ist es ein unbequemer Film. Er zeigt in ergreifenden Bildern und Dialogen, wie schwierig es für einen jungen Muslim sein kann, Christ zu werden. Was diesen Film so sehenswert macht, ist nicht nur die Auseinandersetzung der beiden Brüder, hervorragend gespielt von Faycal Safi und Brahim Tefka, nicht nur die atmosphärisch so dichten Schilderungen des familiären und außerfamiliären Milieus. Cheyenne Farron ist es vor allem gelungen, ohne Pathos und frei von Klischees darzustellen, wie ein Mensch von den Worten und der Person Jesu Christi berührt wird und zum Glauben an ihn kommt. Vergebungsbereitschaft, Freude am Glück des anderen, Liebe zwischen Geschwistern und Hingabe an Gott – von all dem erzählt dieser großartige Film.

Der Film erhielt den Sonderpreis der Capax Dei Foundation beim internationalen Filmfestival Mirabile Dictu 2014.

[Anne-Madeleine Plum](#)

>> Filmhinweis: [Film L'Apôtre](#)